

Jahresbericht 2023

Das Jahr 2023 war für unseren Tennisverein ein Jahr voller spannender Entwicklungen, sportlicher Highlights und gemeinsamer Aktivitäten. Im Folgenden möchten wir einen Überblick über die wichtigsten Ereignisse und Neuerungen geben.

Ende September 2022 wurde ein neues Vorstandsteam gewählt, das sich mit viel Engagement und frischem Wind den Herausforderungen und Aufgaben des Vereins annimmt.

In diesem Sinne wurden im Jahr 2023 verschiedene Neuerungen eingeführt, um den Komfort und die Funktionalität unseres Vereins zu steigern. Dazu gehört unter anderem eine moderne Schließanlage, die es allen Mitgliedern ermöglicht, die Clubräumlichkeiten zu benutzen. Vor allem die durchgängige Möglichkeit der Nutzung der sanitären Anlagen wird von den Mitgliedern sehr geschätzt. Darüber hinaus gab es gleich zu Saisonbeginn eine Umstellung auf ein elektronisches Reservierungssystem für die Tennisplätze, was einen deutlichen Effizienzgewinn darstellt.

Zu einer der wesentlichen Änderungen im Jahr 2023 zählt auch die Einführung einer Selbstversorgung, da es mit der Übergabe der Vorstandsfunktionen am Ende des Vorjahres auch zu einer Schließung der Kantine kam. Zu diesem Zweck wurde diverses Inventar angeschafft, um dies sinnvoll auf Schiene zu bringen. Neue Kühlschränke, Gefriertruhen und Küchenkleingeräte ermöglichen es uns, vereinsinterne Veranstaltungen und Aktivitäten eigenständig zu organisieren. Wir kooperieren mit einem lokalen Getränkelieleranten und Tiefkühllogistiker und können für die Mitglieder durch die Eigenversorgung ein attraktives Preisniveau bieten, was auch gut angenommen wurde und beträchtlich zum Vereinerfolg (abseits des Sports) beigetragen hat.

Aber auch sportlich können wir auf ein aktives und lebhaftes Vereinsleben zurückblicken.

Bereits im März wurden unsere Tennisplätze einer umfassenden Sanierung unterzogen, was wir erstmals in professionelle Hände legten, um optimale Spielbedingungen für unsere Mitglieder zu gewährleisten. Parallel dazu fand eine Entrümpelungsaktion und der alljährliche Frühjahrsputz statt, wo wir auf zahlreiche helfende Hände unserer Vereinsmitglieder zählen konnten. So wurde Platz für neue Vorhaben geschaffen und wir konnten unsere Anlage zu Saisonbeginn in einem gepflegten Zustand präsentieren.

Am 15. April 2023 öffneten wir unsere Pforten im Rahmen eines Tages der offenen Tür. Damit gaben wir neuen Mitgliedern und Interessierten die Möglichkeit, unseren Tennisclub kennenzulernen und sich über unser Angebot zu informieren. Aber auch bestehende Mitglieder nutzten die Möglichkeit, um sich mit den ersten Neuerungen vertraut zu machen. Die geplanten Schnupperstunden mit unseren beiden Trainern, die sich am Tag der offenen Tür auch präsentierten, wurden dann zu einem späteren Zeitpunkt nachgeholt, da uns die widrigen Wetterverhältnisse einen Strich durch die Rechnung machten und ein Spielbetrieb nicht möglich war.

Erstmals veranstalteten wir am 22. und 23. April 2023 ein Erwachsenencamp, um sowohl Hobby- als auch Meisterschaftsspielern die Möglichkeit zu bieten, mit viel Schwung in die neue Tennissaison zu starten. Neben intensivem Training und spannenden Übungen und Vergleichskämpfen kam aber auch die gesellschaftliche Komponente nicht zu kurz. Bei herrlichstem Frühlingwetter blühte unser Vereinsleben an diesem Wochenende so richtig auf.



Dann ging es gleich Schlag auf Schlag. Am darauffolgenden Wochenende (29. und 30.4.) lockte unser ITN-Einzel-Turnier für Damen und Männer zahlreiche Teilnehmer an. Die spannenden Matches und die faire Atmosphäre trugen zu einem gelungenen Turnier bei.

Wiederum ein Wochenende später startete Anfang Mai die Frühjahrsmeisterschaft. Der SC Stockerau war mit 8 Mannschaften im Kreis Nordost vertreten:

Herren 1/Herren 2/Herren 3

Damen 1

Herren 35 1/ Herren 35 2

Herren 45 1

Burschen U15 1

Um uns auch sportlich kontinuierlich weiter zu entwickeln, wurden die regelmäßigen Trainingseinheiten für Kinder und Erwachsene bei unseren beiden Trainern Kevin Kurtin und Marc Schwaiger gut besucht. Unsere erfahrenen Trainer sorgen für eine professionelle Gestaltung des Trainings und fördern den Spaß am Tennissport. Kevin nimmt sich da speziell den erfahreneren und ambitionierteren Tennisspielern an, während sich Marc auf unsere Jüngsten und Neueinsteiger konzentriert. Er ist auch die Ansprechstelle im Rahmen der ÖTV Kids Tennis-Lizenz unseres Vereins.

Als spezielles Angebot für alle interessierten Kinder und Jugendliche in Stockerau und Umgebung wurden im Sommer zwei Kindertenniscamps (3.7.-7.7. und 28.8.-1.9.) angeboten, welche gut besucht und ein großer Erfolg waren. Die jungen Teilnehmer konnten nicht nur ihre tennisbezogenen Fähigkeiten verbessern, sondern auch neue Freundschaften knüpfen und gemeinsam eine erlebnisreiche Zeit verbringen.

Darüber hinaus war der SC Stockerau im Sommer auch als Veranstalter zweier weiterer Turniere aktiv:

Von 17.-20.8.2023 fand in Kooperation mit Turnierleiter Martin Angerer von Sport und Wellness die 9. Auflage unseres jährlichen ITN Tennisturniers statt. Nicht nur unsere Mitglieder, sondern auch zahlreiche externe Spieler bekamen die Möglichkeit, ihre Kräfte im Wettbewerb zu messen. Wir durften insgesamt 72 Teilnehmer aus Wien, Niederösterreich und dem Burgenland auf der Anlage des SC Stockerau im Herzen unserer Stadt begrüßen. Dabei präsentierten sich die Lokalmatadore des SC Stockerau in überzeugender Form und konnten drei der vier Bewerbe gewinnen. Die zahlreichen Teilnehmer und Zuschauer sorgten für eine tolle Atmosphäre und machten das Event zu einem wahren Tennisfest.

Ein weiteres ITN-Turnier am 26. August 2023 mit Fokus auf Doppel-Matches rundete unsere sportlichen Veranstaltungen im Jahr 2023 ab. Neben dem Kampfgeist und spannenden Matches standen dabei der Teamgeist auf dem Platz und die sportliche Fairness im Mittelpunkt.

Wir boten unseren Mitgliedern auch abseits des aktiven Sports ein abwechslungsreiches Programm. So organisierten wir zum Beispiel mehrmals ein Public Viewing zur Fußball-Weltmeisterschaft, bei dem die Vereinsmitglieder gemeinsam mitfiebern konnten.

Ein Sommerfest im Juli als Abschluss unseres ersten Kinder-Tenniscamps und das Saisonabschlussfest Anfang Dezember boten außerdem die Möglichkeit, das Vereinsleben zu stärken und gemeinsam weitere Ideen und Verbesserungen für die Zukunft unseres Vereins zu diskutieren. Mit aktuell 137

Mitgliedern in allen Altersgruppen stellt der SC Stockerau eine Bereicherung im städtischen Vereinsleben dar und bietet vielen Menschen eine sportliche und soziale Perspektive.

Wir möchten uns herzlich bei allen Mitgliedern, Trainern, Helfern und Unterstützern bedanken, die dazu beigetragen haben, dass das Jahr 2023 für unseren Tennisverein so erfolgreich und ereignisreich war. Wir freuen uns auf weitere spannende gemeinsame Momente im kommenden Jahr 2024.

Mit sportlichen Grüßen,

Petra Pasching-Berger im Namen aller Vorstandsmitglieder
(Schriftführerin SC Stockerau)

